

Orsi se expresa sobre la decisión del gobierno de no sumarse al proyecto de hidrógeno verde: "Aparenta ser un desacierto"

Principal



Publicada el: 20/12/24	Visitas: 34
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 15	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/orsi-se-expresa-sobre-la-decision-del-gobierno-de-no-sumarse-al-proyecto-de-hidrogeno-verde-aparenta-ser-un-desacierto_12197.php

ORSI SE EXPRESA SOBRE LA DECISIÓN DEL GOBIERNO DE NO SUMARSE AL PROYECTO DE HIDRÓGENO VERDE: 'APARENTA SER UN DESACIERTO'

Principal

Orsi se expresa sobre la decisión del gobierno de no sumarse al proyecto de hidrógeno verde: "Aparenta ser un desacierto"

Orsi opina sobre la postura del gobierno respecto al hidrógeno verde: "Parece un error"

Yamandú Orsi se pronuncia sobre la decisión de Ancap en el proyecto de hidrógeno verde

El presidente electo, Yamandú Orsi, fue consultado recientemente acerca de la decisión del Poder Ejecutivo de instruir a Ancap para que no participe como socio en el proyecto de hidrógeno verde en Paysandú.

Esta determinación provocó la renuncia de Alejandro Stipanovic, lo que generó un importante revuelo en el ámbito político y económico.

Orsi manifestó que, por el momento, no cuenta con una definición clara sobre el asunto, ya que no tiene información suficiente acerca de los detalles del proyecto.

"Cuando asuma, analizaré el tema", afirmó.

A pesar de su falta de conocimiento profundo sobre la situación, el presidente electo expresó que no le parece adecuado cerrar la puerta a futuras oportunidades.

"No sé cuáles son las razones, de verdad no lo entiendo.

Peró me parece que si cerrás la puerta, la cerrás", sostuvo.

Además, resaltó la importancia del hidrógeno verde, subrayando que "no es para mañana, es algo que se viene".

Por ello, a primera vista, consideró que la decisión podría ser un error.

El análisis y la postura definitiva de Orsi sobre este tema se darán a conocer una vez que asuma oficialmente su cargo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**ORSI SE EXPRESA SOBRE
LA DECISIÓN DEL
GOBIERNO DE NO
SUMARSE AL PROYECTO
DE HIDRÓGENO VERDE:
'APARENTA SER UN
DESACIERTO**

se expresa sobre la decision del gobierno de no sumarse al proyecto de hidrogeno verde aparenta ser un desacierto

Tags

gobierno, presidente, consultado, instruir, postura, ejecutivo, recientemente, alejandro, pronuncia, participe, renuncia, proyecto

Noticias relacionadas

4.4 * *Stipanivic dejó su cargo en Ancap tras la negativa del gobierno a su involucramiento en el ambicioso proyecto de hidrógeno verde*

3.9 * *Ancap abrirá la licitación de cuatro áreas en la plataforma continental con el objetivo de impulsar la producción de hidrógeno verde*

4.8 * *“El Poder Ejecutivo mantiene su postura y se pronuncia sobre la posibilidad de sumarse al proyecto de Hif en Paysandú”*

4.5 * *Elisa Facio afirma que las inversiones deben ser impulsadas por el sector privado, no por el Estado, tras la renuncia de Stipanivic.*

3.5 * *Facio se pronuncia sobre el polémico proyecto que llevó a la renuncia de Stipanivic en Ancap: "Presenta numerosas dudas*

4.9 * *Renuncia inesperada de Alejandro Stipanivic como presidente de Ancap tras tensiones con el Poder Ejecutivo*

4.2 * *Inquietud de la futura ministra de Industria sobre la planta de hidrógeno verde: advierte que podría resultar en un detrimento para Uruguay*

4.5 * *Orsi tildó de "patinada" la comparación de Delgado con Alberto Fernández: "Debemos mantenernos firmes en nuestra línea*

3.5 * *Sindicato de Ancap exige que el Estado tenga un rol protagónico en el desarrollo del proyecto de hidrógeno verde*

3.6 * *Orsi se pronuncia tras la renuncia de Carrera a la lista 609: "Aporta serenidad al funcionamiento del Poder Judicial en momentos decisivos*

Categorías

Interior
aldea
Breves

básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales

Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo